
CÂMARA MUNICIPAL DEIT 

RETIRADO PLC 

REQUERIMENTO n` 1033/2019 

Súmula: 	- 	Solicito 
	

do 

Executivo junto a Sahesp se há estudos para 

implantação de encanação para o 

abastecimento dc água tratada no Bairro 

Nova ('cria. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental 
vigente, seja o h 	 m eiado ao Excelentíssio Senhor Igor  Soares Ehert, Prefeito Municipal, 
para que informe a esta casa de Lei, se há estudos para que a Prefeitura interceda junto 
a Sahesp. para implantação de encanação para o abastecimento de água tratada no 
Bairro Nova Cotia 

Justificativa 
Senhor Presidente: - 
Senhores Vereadores: 
Senhoras Vereadoras 

Trata-se de uma solicitação dos moradores elo bairro que ainda não contam 
com o fornecimento de água tratada. O Governo Municipal realiza a entrega de água 
por meio de caminhões-pipa, porém não é sLlfleiente para suprir a necessidade da 

comunidade. 
E) abastecimento com água tratada desempenha um papel relevante na 

proteção da saúde, especialmente na prevenção das doenças, servindo ao consumo 

direto. à higiene pessoal e dos domicílios e à remoção dos dejetos. A água é essencial 

para a vida. 
Aguardamos um retorno, certos da costumeira compreensão de Vossa 

Senhoria, aproveitamos o ensejo para renovar votos de elevada estima e consideração. 

Sala das Sessões Bcmvindo Moreira Nery. 06 de agosto de 2019. 
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Vereadora 
Prol° Camila Godoi - P511 

Carolii{é'Pires Col FreiríEj 
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